



# Lilly Téllez descartó a Ricardo Anaya como corcholata de la oposición: “Yo soy la mera buena”



La senadora del Partido Acción Nacional (PAN), **Lilly Téllez**, subió al automóvil del polémico **Escorpión Dorado** como la segunda invitada de la serie *Al Volante*, edición **Los Presidenciables**.

Tal cual ocurrió con **Claudia Sheinbaum** (quien inauguró la sección), el *youtuber* Alex Montiel cuestionó a la blanquiazul por sus aspiraciones para abanderar al bloque de la oposición y enfrentar a Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**) rumbo al **2024**. Y bajo ese tenor, el *influencer* no dejó pasar la carencia que dicho bando tiene de *corcholatas* presidenciables.

“¿Por qué en la oposición no hay tantas figuras hoy en día? ¿Quiénes son las posibilidades para que estén del otro lado?”, cuestionó a Téllez enlistando a sus colegas panistas **Santiago Creel** y **Ricardo Anaya**. Sin embargo, la antigua periodista confesó que, a su consideración, ya sólo serían **dos personas** las que figuran como posibles candidatos.

A diferencia de Anaya Cortés quien [compitió en los presidenciables del 2018](#), Creel Miranda no llegó a consolidarse como candidato de Acción Nacional: en 2005 perdió la precandidatura ante **Felipe Calderón** y en 2010 externó su deseo por volver a contender para el 2012, año en el que Josefina Vázquez Mota representó a la bancada.